



Jueces, magistrados y trabajadores paralizan los tribunales de México contra la reforma judicial: “No son privilegios, son nuestros derechos”

El proyecto de ley pone en riesgo más de 1.600 cargos y plantea que los jueces sean elegidos por voto popular. Las demandas laborales se unen a los reclamos de los detractores que temen fracturas en la división de poderes



ALMUDENA BARRAGÁN

México · 24 AGO 2024 · 09:49CEST



Este viernes decenas de jueces, magistrados y cientos de trabajadores del Poder Judicial se congregaban afuera y no adentro del Palacio de San Lázaro. El coloso de piedra que concentra a varios juzgados de la capital se ha convertido en el epicentro de las protestas contra la reforma judicial que prepara el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador. Los últimos en sumarse han sido más de 1.200 juzgadores de la Asociación Nacional de Magistrados y Jueces (Jufed) que decidieron comenzar un paro indefinido de labores este miércoles. [Casi una veintena de Estados se han sumado a la huelga](#) y los trabajadores amenazan con mantener el plantón hasta que exista una verdadera negociación de la reforma con el Poder Legislativo y el Ejecutivo. El Gobierno amagó el jueves con despedir a quienes no se presenten a trabajar o recortar sus salarios. A medida que la tensión aumenta, el proyecto de ley ha impactado de lleno en las relaciones con Estados Unidos, ante las [críticas abiertas del embajador Ken Salazar](#). A las puertas del Palacio de Justicia, los manifestantes llevan tres días acampando en medio de la incertidumbre por su situación laboral. “No son privilegios, son nuestros derechos”, se lee en las pancartas.